

Antonio Amorós se jubila: "Ha sido el honor de mi vida dirigir a la Policía Local de Petrer"

07/06/2024



Amorós ha sido hoy arropado por numerosas personas | Nando Verdú.

El salón de actos de la Policía Local de Petrer se ha quedado pequeño esta mañana para despedir a su jefe, **Antonio Amorós**, quien se retira tras más de 40 años de servicio público. Este agente comenzó a trabajar en 1979 y se retira ahora con el orgullo de haber dado lo mejor de sí mismo para mejorar la seguridad de Petrer. Amorós ha declarado que **"ha sido el honor de mi vida dirigir a la Policía Local de Petrer."**

En el acto institucional de jubilación del Jefe de la Policía Local han estado presentes compañeros y excompañeros, políticos de todos los partidos municipales liderados por

la alcaldesa **Irene Navarro** pero también el jefe de la Policía Nacional de Elda, **Bernardo Alonso**, y de la Policía Local de Elda, **Francisco Cazorla**, el del cuerpo de Bomberos, **Amancio Guerrero** y de la Guardia Civil de la zona, **Diego Sáez**, entre otros. El nuevo intendente de la Policía Local, **Mariano Romero**, ha sido el encargado de conducir este acto.

Amorós comenzó en los cuerpos de seguridad como Guardia Civil del País Vasco en 1979, en una época muy difícil, en 1983 pasó a ser Policía Local en Petrer, desde entonces ha trabajado en la localidad solo con un

paréntesis de dos años, periodo en el que estuvo en el cuerpo de Elche. En estos años ha pasado por diferentes cargos de la Policía Local y ha recibido numerosas condecoraciones. Sus compañeros destacan su dedicación al cuerpo y cómo hizo frente a grandes retos, el último, la pandemia del coronavirus, así como su resiliencia y profesionalidad.

El desde hoy nuevo Jefe de la Policía Local de Petrer, **Fermín Bonet**, ha señalado que es un día especial y ha agradecido a Antonio Amorós “cada impagable lección que nos ha regalado durante tanto tiempo”.



Antonio Amorós ha tomado la palabra por última vez como jefe de la Policía Local para agradecer el apoyo

recibido en sus 41 años al servicio de Petrer y ha señalado que “ahora empieza una nueva vida para mí y eso es un gran reto. Me llevo muchos recuerdos, desde el primer momento he sentido un placer inmenso de poder servir a mis conciudadanos y desarrollar la ilusión de mi vida, ser policía local y estar al servicio de los demás. Ha sido el honor de mi vida dirigir a la Policía Local de Petrer.”. En Petrer ha trabajado desde la primera legislatura democrática.

A sus compañeros les ha dicho que son “la mejor plantilla que un jefe podría tener así que gracias por estos años de lealtad y trabajo, sin vosotros no habría podido sacar los servicios adelante. Pido disculpas por si os habéis sentido perjudicados por alguna decisión tomada, no ha sido mi intención”.

La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, le ha agradecido su labor: “Gracias por tu servicio en Petrer, por tu enorme compromiso y dedicación. Te has ido adaptando a las nuevas realidades. Cuando entraste, Petrer tenía poco más de 20.000 habitantes y ahora hay más de 35.000, has hecho frente a la delincuencia, la drogodependencia, la violencia de género, a problemáticas escolares, a vandalismo urbano, a seguridad vial... Son problemas que has capitaneado de forma excepcional”. Por último le ha pedido que disfrute de su nueva etapa.

El acto ha concluido con el Himno de España.



